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銚子商工会議所５Ｆ例会場 

 

 

第１７３０回 例 会 平成 19年 7月 3日 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動・家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 中西 廣 会員(7月 1日) 
 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

 

 

ニコニコ BOX  … 親睦活動・家族委員会 

 

会長・幹事就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 19年 7月 10日) 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
ガバナー補佐就任挨拶 

四大奉仕委員長就任挨拶 

 

お食事「大新」 

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 

 Recycled Paper
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第 1729回例会(平成 19年 6月 26日) 

会長退任挨拶 

中西 廣 

 皆さん今

日は、今年

度の最終例

会を迎えま

した。退任

挨拶を兼ね

まして最終

例会のご挨

拶を申し上

げます。 

 本日は、第七分区ガバナー補佐猿田正城様、ガバ

ナー補佐幹事宮内清次様、銚子ロータリー・クラブ

会長杉山俊明様、同幹事信太秀紀様がご退任の挨拶

にお見え頂きました。宜しくお願い申し上げます。

また、この１年間、いろいろご指導・ご支援を頂き

ましたことに対し、この場をお借りして、改めまし

て厚く御礼申し上げます。有り難う御座いました。 

「ほととぎす銚子は国のとっぱずれ」会報の命名

に由来する古帳庵の句でありますが、早朝のまだ明

けやらぬ頃、ほととぎすの独特の鳴き声で目を覚ま

されます。昨年のこの時期に、会長職を引き継ぎま

してから、私にとりましては、急坂を転がり落ちる

ような速さの一年間でありました。それだけ余裕が

無かったという事であります。ただ、クラブ例会や

その他のクラブ活動に、地区・分区の各行事に欠け

ることなく出席できたことで、ホットしているのが

偽らざる気持であります。 

この間、至らぬ会長でありましたが、なんとか次

年度にバトンタッチできますことは、皆様がたのご

支援あってのものと、厚く感謝申し上げます。 

本年度は、クラブ創立 35周年を迎えるという節目

の年であり、そのための準備を、平常の活動と並行

させて進めるという状況となり、会員の皆さんには

大変お骨折りをお掛けすることとなりました。その

中で、クラブが伝統として続けてきた各事業や、ク

ラブ行事の充実については、その灯を受け継ぎ、絶

やす事無く、次年度へバトンを渡せるように努めま

した。各委員会においては、当初の計画に基づき、

また、それを超える工夫により成果を納めていただ

きました。中味の濃い例会プログラム、出席率向上

や親睦活動の工夫、ＩＴを駆使しての楽しい会報は、

内容は勿論、蓄積された作成技能、斬新な編集シス

テム等を含めて高い評価を受け、地区ガバナー表彰

の栄誉を受けることができました。また、市および

社会奉仕団体行事への積極的参加、フィリピン・サ

ンターナＲＣへの支援も予定どおり行いました。 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 本年度は、クラブ創立 35周年という記念すべき年

でありました。実行委員会を立ち上げて頂き、クラ

ブ全員の力を結集して、節目の年の事業を粛々と成

し終え、クラブの歩みを記録に残すことが出来まし

た。そして、チャーターメンバー６名、認証伝達式

在籍者３名の先輩会員の皆様に、また、スポンサー

クラブの銚子ロータリー・クラブに対しまして、改

めて感謝申し上げる機会が得られましたことを、喜

びとしたいと思います。 

 また、35周年事業と関連させ「青少年育成のため

の教育支援」を､もう一つの活動の柱とし、その事業

は、各委員会活動と連動させながら多角的に進めて

参りました。銚子市育英会へ育英奨学金寄付、青少

年育成団体への支援、学校不適応児童生徒通級施設

への援助等も実施できました。  

これからは、日々の平常な営みの中で、ロータリ

アンの一人として、継続して実践すべきことは何か

ということを、あまり肩肘張らずに、一歩引いて考

えてみたいと思います。そこに、ロータリーの存在

意義とか活動の基本的なものが、改めて見えてくる

のではないかと思います。 

至らぬところが多く、行き届かぬ面が多々ありま

したが、皆さんの大きな支えを頂きながら歩ことが

できた一年でありました。理事並びに役員、そして

会員各位のご支援・ご協力に改めて深く感謝申し上

げまして、退任の挨拶とさせていただきます。 

有り難うございました。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 
2007年７月国際ロータリー半期報告書   受領 
２・国際ＲＩ日本事務局より 
 国際ﾛｰﾀﾘｰ2007年規定審議会決定報告書   受領 
３・ガバナー事務所より 
・「社会奉仕・新世代育成委員会特別セミナー開催
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のご案内」について 
・「ＷＣＳ委員会だよりの発行」について  受領 
☆週報受領  小見川ＲＣ 

幹事退任挨拶 

宮内 博 

本年度、中

西会長の下

で一年間、

幹事を務め

させて頂い

たのですが、

経験不足・

勉強不足の

為、会長を

助けるどころか負担を増やしてしまって大変反省し

ております。出来ればもう一度、やり直したいくら

いであります。しかし、幹事をさせて頂いたお蔭で

沢山のロータリアンと知り合いになれましたし、ま

た、ロータリーについて少し理解することが出来き、

非常にありがたく思います。この経験を活かして今

後とも頑張ってまいりますのでよろしくお願いしま

す。拙い幹事でありましたがたくさんの会員に支え

られた１年でありました。応援して頂いた皆様にお

礼申し上げます。有難うございました。 

第 7分区ガバナー補佐・分区幹事退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

銚子ＲＣ会長・幹事退任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
06-07年度 杉山俊明 銚子ＲＣ会長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
06-07年度 信太秀紀 銚子ＲＣ幹事 

 

 
記念品贈呈 

 

 

06-07 年度 猿田正城 第 7分区ガバナー補佐

宮内 博幹事･中西 廣会長 
  黒田幸一次年度会長･石上明宏次年度幹事 

― 3 ― 06-07 年度 宮内清次 第 7分区幹事 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商
メール c-higashirc@tcs-net.ne
例会日時及会場 毎週火曜日  1

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ会報委員会 宮内 博・木村

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱ

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に

―――ニコニコ――― 

第７分区ガバナー補佐 猿田正城様 

ガバナー補佐退任に当たり御礼に伺いました。 

一年間ご協力ありがとうございました。 

分区幹事 宮内清次様 

 皆さんの御協力により分区幹事無事役目を果す

ことが出来ました。今後とも宜しくお願いします。 

銚子ＲＣ 会長 杉山俊明様・幹事 信太秀紀様 

 お陰様で1年間無事役職を務めることが出来まし

た。心から感謝申し上げます。ありがとうございま

した。 

中西廣会長・宮内博幹事 

 1 年間会長・幹事職を皆さんのご支援で務めるこ

とができました。ありがとうございました。 

平野恭男君 

 会長・幹事様 1年間御疲れ様でした。 

本日は移動例会でない為、皆様からハッピーバース

ディーの祝福を受けました。ありがとうございまし

た。 

石上明宏君 

 1 年間ＳＡＡとして至らない点が多々あったと思

いますが、皆様の御協力で無事に例会運営を終了す

る事が出来ました。ありがとう御座いました。 

狩野勉君 

 6月24日本学のローターアクトクラブの学生が中

心となり、市役所を起点として歩行ラリーを実施し

ました。楽しい一日が過ごせたようです。ご支援あ

りがとうございました。 

臨時理事役員会 

日時：平成 19年 6月 26日（火）ＡＭ11：00～ 

議題 

１・本年度の総括について       承認 

２・退会者の件            承認 

３・次年度委員会構成表変更の件    承認 

４・周年事業決算処理の件       承認 
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「Rotary Shares」 
工会館内 TEL0479(25)3111(代) FAX0479(25)8789 
.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

2時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
郎  幹事 石上明宏 
貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 

ずれ        古 帳 庵 
庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 
現存する。 

 「ロータリーは分かち合いの心」 

 
RI 会長 

ウィルフリッド・J・ウィルキンソン
 

 

 

 前 回 の 例 会 （６／２６） 報 告 
 
点   鐘 中西 廣会長 
 
出席報告 
会員総数 ４６ 名  出席規定除外数 １２ 名 
出席者  ２７ 名  出席率     ７９．４１ ％ 
６月１２日       確定出席率  ８５．２９ ％ 

 
来訪ロータリアン 
第７分区ガバナー補佐 猿田正城氏 

分区幹事 宮内清次氏            (銚子ＲＣ) 

杉山俊明君 信太秀紀君 大岩將道君  (銚子ＲＣ) 

 
欠席者 ７名 
安藤君 平幡君 木村君 奥山君 信田君 
山本(和)君 山本(幸)君 

 
メークアップ 
中西君 宮内(博)君          （6/27銚子ＲＣ） 
中西君 宮内(博)君 宮内（勝）君 杉浦君 
                  （7/2分区会長幹事会） 

 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ２，４２０－

累 計 ￥１１０，８３２－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ ４５，０００－ 

累 計 ￥９４５，６２８－ 

st. All rights reserved. 


